

denen Erben des Herrn Autoris, als meinen nahen Anverwandten, mir aufgetragen worden, Ew. Hoch-Reichs-Gräflichen Ercell. zu dediciren, und Dero hohen Rahmen um so mehr vorzusehen, als ich versichert bin, daß Selbige bei dessen Erblickung so fort das gnädigste Urtheil fallen werden, daß der Inhalt, zur angenehmen Wiederholung vormaliger erbaulicher und sinnreicher Discourse über besondere göttliche Wahrheiten dienen werde.

Und wenn Ew. Hoch-Reichs-gräfliche Ercellenz noch bis iho, der hinterlassenen Reinbeckischen Familie in der